

Pressebericht / Leichtathleten mehrfach im Einsatz

Siege und Bestleistungen – Klauser erstmals über 40 Meter

Die Leichtathleten aus dem Zollernalbkreis konnten bei vier Veranstaltungen mit mehreren Siegen, Bestleistungen und guten Platzierungen aufwarten.

Beim 13. Abendsportfest in Besigheim siegte Ida Mayer vom TSV Bisingen bei der weiblichen Jugend A auf beiden Sprintstrecken. Sie absolvierte die 100 Meter in 12,17 Sekunden und wurde auf der 200-Meter-Distanz mit 25,39 Sekunden gestoppt. Christine Klauser vom TB Tailfingen übertraf beim 15. Aulendorfer Feriensportfest im Speerwerfen der Frauen erstmals die zuvor mehrfach anvisierte 40-Meter-Marke. Im fünften Versuch segelte das 600-Gramm-Gerät auf 40,48 Meter, die der TBT-Athletin neben dem Sieg mit 27,22 Metern im Diskuswerfen einen weiteren ersten Rang einbrachte. Ebenfalls zwei erste Plätze konnte die Ostdorferin Theresa Müller verbuchen. Für die im Dress vom VfB Stuttgart startende Leichtathletin wurden im Weitsprung 5,38 Meter und im Dreisprung 11,53 Meter gemessen.

Rene Stauss aus Benzingen trat für den VfL Sindelfingen bei den Männern gleich in vier Wettbewerben an. Im Weitsprung reichten 6,67 Meter zum Sieg. Zweite Plätze wurden mit 11,09 Sekunden über 100 Meter und 13,95 Metern im Kugelstoßen notiert. Mit 39,80 Metern warf sich Stauss mit dem Diskus auf den vierten Rang. Zwei erste Plätze erkämpfte sich die Balingerin Charlene Pohl bei den W 15 mit 1,55 Metern im Hochsprung und 5,05 Metern im Weitsprung. Im 80-Meter-Hürdenlauf lief sie zudem in 13,24 Sekunden auf Platz zwei.

Beim Hammerwerfen in Sindelfingen konnte sich Manfred Erdmann, ebenfalls TSG Balingen, bei den M 65 mit 25,49 Metern auf dem ersten Rang behaupten. Die Wettkämpfer aus dem Kreis schlugen sich auch bei den baden-württembergischen Meisterschaften im Mehrkampf der B-Jugend in Weingarten beachtlich. Lisa Strothmann von der TSG Balingen konnte bei der weiblichen Jugend B am ersten Tag mit 16,02 Sekunden über 100-Meter-Hürden, 1,56 Metern im Hochsprung, 10,00 Metern im Kugelstoßen und 13,64 Sekunden über 100 Meter gleich vier Jahresbestleistungen abliefern. Mit den errechneten 2591 Punkten kam die TSG-Athletin im Vierkampf auf den vierten Platz. Zum Bronzerang fehlten lediglich fünf Punkte. Im Siebenkampf, wo die Kreisstädterin am zweiten Tag mit 37,45 Metern im Speerwerfen überzeugte, jedoch über 800 Meter einige Punkte einbüßte, brachten 4039 Zähler den fünften Rang. Mit der Steigerung auf 3109 Punkte landete Madlen Falk vom TB Tailfingen im Siebenkampf auf dem 18. Platz. Ihr Teamkollege Benjamin Blatter, der bei der männlichen Jugend B mit 12,32 Sekunden über 100 Meter und 5,53 Metern im Weitsprung zwei Bestmarken erzielte, konnte sich im Fünfkampf von 2587 auf 2634 Punkte verbessern, und sich damit an 21. Stelle platzieren.

MS